

Qatar 2022: Caramelo 'predice' que México le ganará a Argentina

El icónico aficionado de la Selección Mexicana ve al 'Tri' triunfando sobre la Albiceleste por 1-0

La Selección de México tiene en sus manos la posibilidad de dejar a Argentina fuera del Mundial. En un

encuentro que ambas Selecciones se juegan todo por seguir con aspiraciones en la Copa del Mundo de Qatar 2022.

Con un cuadro Albiceleste sorprendido tras la derrota contra a Arabia, buscarán revertir la situación lo antes posible y sumar sus primeras unidades en la Justa Mundialista. Mientras que México tendrá la oportunidad de dominar el

liderato del Grupo C. Donde cerrarán contra Arabia Saudita.

El icónico aficionado de México, nombrado Caramelo 'predijo' el resultado del partido entre el 'Tri' y Albicelestes, una vez más da como ganador a la Selección Nacional, al igual que hace cuatro años, cuando adivino la victoria del cuadro Azteca frente a Alemania en Rusia 2018, ambas

predicciones fueron por un marcador de 1-0.

Aunque falló en su primera predicción de este Mundial en el encuentro contra Polonia, donde afirmaba que México ganaba 2-1, no deja de ser uno de los aficionados con más experiencia en mundiales, ya que ha seguido a la Selección Azteca desde el Mundial de Italia 90.

SECCIÓN B

SÁBADO 26 DE NOVIEMBRE DE 2022

MUNDIAL QATAR 2022

México, con saldo negativo ante los campeones del mundo



El cuadro nacional no tiene buenos números ante las potencias en el máximo evento futbolístico del planeta.

Tras igualar a cero goles ante Polonia, la Selección Mexicana buscará su primera victoria en la Copa del Mundo de Qatar 2022 ante el cuadro de Argentina que llega con mucha presión tras perder con Arabia Saudita. Desde 1930, el Tricolor se ha enfrentado a varios campeones del mundo y a combinados que después obtuvieron su corona mundial pero no cuenta con buenos números.

Francia

Desde que comenzaron las Copas del Mundo, franceses y mexicanos se han visto la cara en cuatro ocasiones y solamente los nacionales cuentan con una victoria, la cual se dio en Sudáfrica 2010 por marcador de 2-0. En 1930 y

1954, el Tricolor perdió el juego por 4-1 y 3-2, además de un empate a un gol en 1966.

Brasil

Si hay una selección a la que México

se ha enfrentado varias veces en mundiales es Brasil, cuadro que actualmente cuenta con cinco copas del mundo ganadas y es el máximo conquistador. La primera vez que los mexicanos se midieron ante el Pentacampeón del planeta fue 1954 y perdieron con un contundente



5-0, posteriormente en 1962 y 2018 el marcador quedó 2-0 a favor de los amazónicos pero en el 2014 el Tri igualó a cero con los sudamericanos.

Italia

Fue hasta la Copa del Mundo de 1970 cuando México se enfrentó a Italia por primera vez y lo hizo en la ronda de los cuartos de final, en donde cayó por 4-1 en la cancha del Estadio Nemesio Díez. La Azzurri y el conjunto nacional se volvieron a medir en Estados Unidos 1994 y el duelo terminó igualado a un gol, al igual que en el mundial de Corea-Japón.

Alemania

En el mundial de Argentina 1978, la Alemania Oriental no le tuvo piedad a México y le pegó por 6-0, pero en 1986 igualaron a cero en la ronda de los cuartos de final pero los nacionales cayeron por la vía de los penales. Ya con la Alemania unificada, los teutones eliminaron al Tricolor de Francia

1998 con un 2-1. Ya en Rusia 2018, los mexicanos cobraron venganza y le pegaron a los alemanes por 1-0.

Uruguay

Pese a ser naciones del mismo continente, México y Uruguay se enfrentaron en 1966 y el duelo terminó igualado a cero goles. En Sudáfrica 2010 se volvieron a enfrentar pero ahí los charrúas se quedaron con la victoria 2-0.

Inglaterra

En la Copa del Mundo que organizaron los ingleses, la Selección Mexicana se midió a los europeos pero terminó perdiendo el juego con un 2-0.

España

En Chile 1962 se dio el único enfrentamiento entre México y España; aquel encuentro terminó por 1-0 a favor de la Furia Española en fase de grupos.

MUNDIAL QATAR 2022

Qatar está eliminado y se convirtió en el peor anfitrión en la historia de los Mundiales

La escuadra sede de la justa mundialista ya no podrá alcanzar a Sudáfrica, que tenía esa marca negativa

Después del empate a uno entre Países Bajos y Ecuador, Qatar se quedó sin posibilidades de avanzar a los Octavos de Final de su Copa del Mundo y ya es el peor anfitrión de toda la historia.

Los dirigidos por Félix Sánchez ya no tendrán nada que perder ni que ganar cuando se enfrenten a la 'Oranje' en su última jornada del Grupo A.

Sin importar si gana, empata o pierde en su último juego, Qatar pasará a la historia de los Mundiales, pero de una forma muy negativa.

Este puesto lo ocupaba Sudáfrica en 2010, cuando

únicamente recolectó un cuatro de nueve posibles y tampoco superó la Fase de Grupos.

Recordemos que los qataríes arrancaron su participación ante 'La Tricolor' el pasado domingo 20 de noviembre. En este encuentro los anfitriones cayeron por 2-0 en el juego inaugural. Este resultado causó tal decepción en los aficionados locales, que provocó que fueran desalojando el partido desde el medio tiempo y rumbo al final del encuentro las gradas del estadio estuvieran únicamente pobladas por una gran mancha amarilla de los seguidores ecuatorianos.

En su segunda jornada, Qatar intentó regresar desde atrás y mínimo rescatar un empate ante Ecuador. Sin embargo, el gol de Mohamed Muntari solo le dió ilusión a los anfitriones, ya que al minuto 84' Ahmadou Dieng apagó éstas esperanzas al volver a poner distancia de dos goles.



SELECCIÓN MEXICANA

Tata Martino, sin delantero nominal ante Argentina



Gerardo Martino haría varios cambios para enfrentar a la albiceleste en el segundo encuentro de Qatar 2022 para el Tri

Horas antes del partido crucial entre México y Argentina, se han filtrado varias posibles alineaciones del Tri.

Se pudo saber que el "Tata" iniciará con línea de cinco: Gallardo, Moreno, Montes, Néstor Araujo y Kevin Álvarez; en la media Andrés Guardado por izquierda, Herrera y Luis Chávez por derecha, y adelante va a jugar sin un "9 nominal, con Alexis Vega y "Chucky" por derecha.

No es descabellado, porque México ya ha jugado así cuando Martino no ha contado con los titulares,

como por ejemplo contra Paraguay, a principios de septiembre.

En ese partido, el Tri se vio bien en el primer tiempo, pero, para variar, no anotó gol y por ello es poco probable que Martino insista con ese parado.

Y esto está relacionado con lo que el "Tata" dijo esta mañana en conferencia de prensa: que entre su filosofía de tener la pelota y la posibilidad de tener espacios para ganar el partido, no "hipotecaría la posibilidad de la victoria".

"No desconozco la importancia del partido y que el futuro de las selecciones depende de lo que suceda el sábado. No imaginábamos este escenario, es cierto. Pero trabajamos para México y queremos el triunfo de México", dijo Martino en conferencia este jueves.

Las otras alineaciones
La mayoría de los periodistas que cubren a la Selección Nacional tiene sus fuentes, pero tal parece que esas fuentes están jugando a "cruzar" a los medios, a sabiendas que los reporteros argentinos buscarán a sus colegas mexicanos para obtener esa información. Y viceversa.

Así, han sonado varias alineaciones con las que Gerardo "Tata" Martino va a encarar a sus paisanos esta tarde en el Lusail Iconic Stadium.

En el juego ante Polonia, el Tri salió con Guillermo Ochoa, Héctor Moreno, César Montes, Jesús Gallardo, Jorge Sánchez, Edson Álvarez, Héctor Herrera, Luis Chávez, "Chucky" Lozano, Alexis Vega y Henry Martín. Para este sábado sentaría a Sánchez, Martín, Herrera



y Chávez, y sus lugares serían tomados por Gerardo Arteaga, Rogelio Funes Mori, Andrés Guardado y Carlos Rodríguez, respectivamente, como reportó AS desde las primeras horas de este viernes.

Sin embargo, también probó en la defensa a Gerardo Arteaga y hay quienes reportaron que Héctor Herrera repetiría ante la albiceleste, pese a ser de los jugadores más criticados tras el debut contra Polonia.

En unas cuantas horas conoceremos cuál es realmente su once inicial, en medio de este mar de rumores en Qatar.



MUNDIAL QATAR 2022

Minutos agregados en Qatar 2022, equivalentes a dos juegos completos

En lo que va de la Copa del Mundo, los silbantes han agregado demasiado tiempo en la compensación.

La Copa del Mundo de Qatar 2022 ha llamado la atención de los aficionados por muchos factores, entre ellos la de los minutos agregados en las partes finales de los partidos. A diferencia de otros mundiales en el actual se han agregado entre cinco y 10 minutos de compensación.

A pesar de que aún no termina la segunda jornada de partidos, en total van 227 minutos de agregado por parte de los silbantes centrales que se han encargado de dirigir los encuentros de este certamen. Con esta cantidad se podrían llevar a cabo dos partidos y medio; ante esta situación el histórico

Pierluigi Collina dejó en claro que se busca dar más entretenimiento al aficionado.

"El objetivo es ofrecer más espectáculo a los espectadores del Mundial. Lo que queremos evitar es que un partido dure 42,43,44 y 45 minutos de juego activo. Eso no es aceptable. En Rusia tratamos de ser más precisos a la hora de compensar el tiempo perdido durante los partidos y por eso solía haber descuentos de seis, siete u ocho minutos. Tienes que pensarlo de esta manera; si hay tres goles en una mitad, probablemente se pierdan cuatro o cinco minutos entre celebraciones y reanudar el juego", comentó el exárbitro.

De los 20 partidos que van de la Copa del Mundo, solamente un encuentro tuvo menos de 10 minutos de agregado tomando en cuenta el primer y segundo tiempo y ese fue el duelo que tuvo Inglaterra vs Estados Unidos. Uno de los enfrentamientos en donde más se agregó fue el Argentina vs Arabia Saudita.



Sorteos y concurso celebrados el viernes 25 de noviembre de 2022



Bolsa acumulada próximo sorteo

649.9 MILLONES

Sorteos Melate Revanchita Revanchita No.3670



LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	6 Número naturales	-----	-----
2º	5 Número naturales y el adicional	-----	-----
3º	5 Número naturales	9	\$58,463.22
4º	4 Número naturales y el adicional	12	\$5,059.31
5º	4 Número naturales	439	\$875.87
6º	3 Número naturales y el adicional	525	\$161.29
7º	3 Número naturales	8,938	\$43.01
8º	2 Número naturales y el adicional	6,329	\$32.26
9º	2 Número naturales	79,384	\$26.88

TOTALES 95,636 \$3'778,503.72



LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	6 Número naturales	-----	-----
2º	5 Número naturales	11	\$35,205.01
3º	4 Número naturales	643	\$559.24
4º	3 Número naturales	11,161	\$26.88
5º	2 Número naturales	86,062	\$10.75

TOTALES 97,877 \$1'972,020.61



LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	6 Número naturales	-----	-----

TOTALES 97,877 \$1'972,020.61



Desde \$1 gana hasta \$50,000

Mediodía

2 3 6 5 5

SORTEO NO. 29688

GANADORES	TOTAL A REPARTIR
13,181	\$475,643.20

De las tres

9 6 6 7 4

SORTEO NO. 29689

GANADORES	TOTAL A REPARTIR
5,518	\$366,070.69

Extra

2 7 7 1 7

SORTEO NO. 29690

GANADORES	TOTAL A REPARTIR
9,352	\$818,273.81

De las siete

1 0 5 6 7

SORTEO NO. 29691

GANADORES	TOTAL A REPARTIR
11,526	\$1'425,545.92

Clásico

3 5 1 5 2

SORTEO NO. 29692

GANADORES	TOTAL A REPARTIR
17,993	\$1'390,213.97

Sigue los sorteos en vivo por internet a través de nuestro sitio www.loterianacional.gov.mx y redes sociales: Facebook: /pronosticos.gobmx, Twitter: @pronosticos_mx y Youtube: Pronósticos TV. Para mayor información consulte el reverso de su boleto o volante de apuesta. Si hubiera alguna diferencia entre los resultados publicados y los oficiales estos últimos prevalecerán. Si desea tener una agencia de Lotería Nacional comuníquese a la Subdirección General de Servicios Comerciales al 5554820000 ext. 5400, 5402 y 5491 o contáctenos por correo electrónico en agencias@loterianacional.gov.mx. Solicitudes de información y atención al público a las extensiones de 5434 a la 5443.



SORTEO NO. 9473 \$10 PESOS

11 12 13 15 24

LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	5 Número naturales	2	\$73,018.97
2º	4 Número naturales	166	\$829.66
3º	3 Número naturales	3,276	\$46.25
4º	2 Número naturales	21,415	\$10.00

TOTALES 24,859 \$649,426.50



SORTEO NO. 9474

7 14 19 20 21

LUGAR	ACIERTOS	GANADORES	PREMIO INDIVIDUAL
1º	5 Número naturales	3	\$86,628.11
2º	4 Número naturales	305	\$803.57
3º	3 Número naturales	6,262	\$43.06
4º	2 Número naturales	37,805	\$10.00

TOTALES 44,375 \$1'152,664.90



Resultados del concurso No. 612 \$15 PESOS

9 45

TOTAL DE PREMIOS \$1'969,762.50

LOCAL	EMPATE	VISITA
1 ESPANA	<input type="checkbox"/>	COSTA RICA <input type="checkbox"/>
2 SUIZA	<input type="checkbox"/>	CAMERUN <input type="checkbox"/>
3 URUGUAY	<input type="checkbox"/>	COREA SUR <input type="checkbox"/>
4 PORTUGAL	<input type="checkbox"/>	GHANA <input type="checkbox"/>
5 BRASIL	<input type="checkbox"/>	SERBIA <input type="checkbox"/>
6 GALES	<input type="checkbox"/>	IRAN <input type="checkbox"/>
7 CATAR	<input type="checkbox"/>	SENEGAL <input type="checkbox"/>
8 HOLANDA	<input type="checkbox"/>	ECUADOR <input type="checkbox"/>
9 INGLATERRA	<input type="checkbox"/>	E.U.A. <input type="checkbox"/>

L L E L L V E E

SELECCIÓN MEXICANA

Las claves de México para cambiar la historia ante Argentina



Un planteamiento donde la posesión, pilar de ambas selecciones, se alterará para el equipo de Martino, con una propuesta inteligente y equilibrada, y el rol

México y Argentina se enfrentarán en uno de los cruces de Fase de Grupos que podrían marcar un hecho mundialista histórico. La insólita derrota ante Arabia pone en riesgo la clasificación de la actual campeona de la Copa América ante un conjunto mexicano que necesita una victoria para continuar con su camino a Octavos y que tiene en sus manos el poder de eliminar a Lionel Messi y los suyos de la Copa del Mundo. En este escenario, el partido plantea algunos puntos futbolísticos y anímicos a tener en cuenta. Los repasamos.

Actitud protagonista y posesión de México

La idea del 'Tata' Martino en su historial como entrenador siempre fue proponer y ha quedado a la vista en su proceso pre-mundialista, y lo hace a través de la tenencia de la pelota. Argentina también plantea su juego mediante la utilización del balón, y aquí surge el primer interrogante: ¿Puede México discutirle la posesión a Argentina? La respuesta es ambigua. México, en la previa, y según lo expresado por el 'Tata' Martino no arriesgaría la posibilidad de una victoria porque Argentina le quite la pelota y le deje espacios, dando a entender que la posibilidad de ceder la tenencia y aprovechar los espacios de contragolpe será una de sus armas, pero no la única. Es decir, no disputará el balón con los de Scaloni como idea inicial, pero tampoco lo cederá al ciento por ciento y se colgará del travesaño (excepto que el juego argentino lo lleve a eso).

Los espacios

Lo que podría disponer Martino es tratar de conseguir la tenencia para ejecutar su juego, y si no la gana,

replegará e intentará aprovechar los espacios una vez que recupere el balón. Y los volantes tendrán una tarea vital en este aspecto para ejecutar buenos lanzamientos.

Recuperación

Clave el robo de pelota y coberturas en medio campo, como el regreso de los extremos por banda en transición defensiva. Es decir, cuando pasa de tener la posesión a defender para evitar que la ofensiva argentina despliegue su mejor fútbol de toque y pases y llegue a portería.

Los extremos

Con un 4-3-3 de México, intentará las triangulaciones de cada banda - lateral, interior y extremo-, con mucho protagonismo de los extremos, por la velocidad y habilidad que cuenta con Alexis Vega, 'Chucky' Lozano o Uriel Antuna, quienes podrían aprovechar los espacios que deje Argentina. Y a la vez pueden cerrarse por carriles internos. En contraposición, Argentina haría cambios en la línea defensiva con los ingresos de Montiel y Acuña en lugar de Molina y Tagliafico. De confirmarse estas modificaciones, Acuña es un lateral de menos marca y más de proyección, un extremo más, por lo que Scaloni buscará explotar esa banda y ganar las

espaldas de Lozano. Un riesgo, pero clara declaración de ataque.

En contra

México es un equipo previsible, sin mucha sorpresa, con poco cambio de ritmo, que le cuesta romper con más volantes que pisen el área. Si no lo modifican y trabajan caerían en esa previsibilidad.

El componente anímico y la hazaña de poder eliminar a Argentina por primera vez en un Mundial. Lo emocional jugará en ambos equipos con un matiz diferente, pero tendrá un lugar preponderante. Por el lado de Argentina, incluso, más vital que lo táctico. Todo recaerá en el cambio de mentalidad que pueda o no tener el plantel argentino tras la derrota con Arabia Saudita. Por el lado de México, la necesidad de buscar la victoria, y que pueda "jugar" con la desesperación de Argentina que con el correr de los minutos y la ansiedad puede entrar en confusión absoluta. Y además, toca el ponerse el traje de "héroe" o "villano" con la histórica oportunidad de poder eliminar por primera vez a Argentina de un Mundial, y a una de las máximas favoritas a quedarse con el título. Y al mismo tiempo, dar una muestra de carácter y fútbol. Eso pesará en la mente de los jugadores mexicanos, dependerá de ellos si será una motivación o una presión.



Hierro pide paciencia con los refuerzos de Chivas

La cuenta oficial del Guadalajara respondió con un video del director deportivo Fernando Hierro. Desde Qatar, donde se encuentra como comentarista de una televisora estadounidense

La pregunta de un aficionado provocó reacción en Chivas. Era simple la duda expresada a través de Twitter: "¿Y los refuerzos?". La cuenta oficial del Guadalajara respondió con un video del director deportivo Fernando Hierro. Desde Qatar, donde se encuentra como comentarista de una televisora estadounidense en la Copa del Mundo, el español pidió paciencia y explicó que a falta de movimientos hasta ahora se debe al tiempo que le dieron al nuevo técnico para que conozca al plantel.

"Eso es una buena pregunta, pero lo que tenemos que ser es consecuentes y sensatos. Lo que tenemos que pensar es dónde estamos y de dónde partimos. Yo creo que hemos sido en estas dos primeras semanas muy profesionales al ponerle a Veljko (Paunovic, director técnico) todos los jugadores disponibles, todos los jugadores que nosotros entendemos que teníamos que ver, por una simple causa: en el sentido de tomar nosotros nuestras propias decisiones", explicó.

"A mí, como director deportivo me parecía muy, muy importante que nuestro nuevo entrenador Veljko Paunovic tomara la decisión y probara él a nivel individual lo que vea en nuestros jugadores. Hay que

recordar que empezamos el día 14 la pretemporada, 14 y 15 fueron las pruebas médicas, estuvimos tres días entrenando en nuestra ciudad deportiva, luego cuatro días en Barra (de Navidad) y seguimos ahí", añadió Fernando Hierro.

Y enseguida, pidió calma tanto a la afición que comienza a desesperarse por estar en plena pretemporada todavía sin incorporaciones de cara al Clausura 2023 de la Liga MX. "Todas las pruebas son de que nosotros sabemos a dónde queremos ir, nosotros sabemos dónde queremos estar, nosotros sabemos dónde incidir, pero una cosa está clara: tenemos que tener profesionalismo y sensatez. El mercado, hay un Mundial de por medio, en el mercado hay que tener paciencia y en ese sentido lo tenemos claro", aseveró el español.

"Lo primero que hemos hecho por nuestra parte o por mi parte desde la dirección deportiva es que el entrenador tenga su propia opinión, que el entrenador vea a los jugadores y que el entrenador sea algo que realmente no vengamos de otras opiniones, sino que nosotros creamos nuestras propias opiniones", concluyó Fernando Hierro, director deportivo del Club Guadalajara.

Todo esto y más disponible ahora

Disney+

PONLE **DISNEY+** A TU VIDA Triple Pack desde \$490 al mes x 3 meses

con 3 meses de **Disney+** incluidos

MEGACABLE

¡CONTRATA AHORA! 33 9690 1234 | megacable.com.mx

*Promoción válida para México desde el 7 de agosto 2022 hasta el 31 de abril 2023. A partir del día 15, más pagará el precio de lista vigente en el paquete contratado. Aplican restricciones, consulta disponibilidad, términos, condiciones y más información en megacable.com.mx

BRILLOS DE NAVIDAD




BRILLOS DE NAVIDAD

ÁRBOL NAVIDEÑO
 Frondoso 5" y 6" high
 o Frondoso mediano
 6" y 7" high
 pieza

máximo 5 piezas por cliente

Con un **15%** de descuento

Ya contamos con **Pinos naturales**

¡Ven por el tuyo!

NOCHEBUENA
6" Premium



\$ 69⁹⁰ pz



CEBOLLA
Blanca
Procesada Kilo

a sólo **\$ 19⁹⁰**



AGUACATE
Hass
Kilo

a sólo **\$ 34⁸⁵**



Contiene vitamina C

LIMÓN
Persa Sin Semilla
Kilo

a sólo **\$ 14⁹⁰**



Contiene vitamina C

PAPAYA
Maradol
Kilo

a sólo **\$ 27⁸⁵**



MELÓN
Chino
Kilo

a sólo **\$ 19⁹⁰**



Contiene vitamina C

KIWI
Kilo

a sólo **\$ 69⁹⁰**

NARANJA
Jugosa
Kilo



a sólo **\$ 19⁹⁰**

MANDARINA
Kilo



a sólo **\$ 24⁸⁵**

PEPINO
Criollo Pickle
Kilo



a sólo **\$ 19⁹⁰**

TOMATILLO
Con Hoja
Kilo



a sólo **\$ 19⁹⁰**

CALABAZA
Americana
Kilo



a sólo **\$ 19⁹⁰**

APIO
Kilo



a sólo **\$ 14⁹⁰**

CHAYOTE
Sin Espinas
Kilo



a sólo **\$ 19⁹⁰**

CILANTRO
Mazo



a sólo **\$ 4⁹⁰**

LECHUGA
Italiana Hidroponica®
Vegetalistas®
Pieza



a sólo **\$ 24⁹⁰**

JÍCAMA
Kilo



a sólo **\$ 14⁹⁰**

GUAYABA
Kilo



a sólo **\$ 29⁹⁰**

ESPINACA
Vegetalistas
Pieza de 200g



a sólo **\$ 24⁹⁰**

POLLO
Entero fresco
Bachoco®
Kilo



a sólo **\$ 43⁹⁰**

máximo 3 piezas por cliente

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE